

## JAIME HADDAD NUEVO DIRECTOR DE SAECA



*Mª Luisa Faneca y Jaime Haddad*

**Madrid, 25 de octubre de 2018**

Jaime Haddad Sánchez de Cueto, licenciado en derecho y administrador civil del estado desde 1997, ha sido nombrado director SAECA por el consejo de administración de la sociedad celebrado ayer, a propuesta de la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales, SEPI.

Haddad ha ocupado distintos cargos en la Administración, tanto estatal como autonómica, destacando su amplia experiencia dentro del Ministerio de Agricultura, donde ha desempeñado diferentes responsabilidades.

El nuevo director de SAECA sustituye en el cargo a Rafael Pizarro, jubilado recientemente.

*SAECA pertenece al Grupo SEPI, un holding empresarial que abarca un total de 15 empresas públicas participadas de forma directa y mayoritaria, con más de 74.000 profesionales. También tiene una fundación y participaciones directas minoritarias en otras nueve empresas e indirectas en más de cien sociedades.*